

En La Libertad:

Marisqueros Temen ir a Quiebra por Prohibición

Cerca de un centenar de vendedoras de mariscos pidieron que se abrogue la disposición oficial de no permitirles comerciar en el muelle del puerto La Libertad, en el departamento del mismo nombre.

El Jefe de la Marina

Nacional, Cnel. Humberto Villalta, ordenó que se les impidiera ubicarse en ese lugar, argumentando que estorbaban el paso de visitantes y turistas y las actividades pesqueras, cuando una buena parte de los que visitan el muelle van allí a comprar lo que ellas venden, dicen las quejas.

Según las afectadas, que se presentaron a EL DIARIO DE HOY, tienen más de 15 días de no vender sus productos en el muelle, a causa de lo cual están pasando una difícil situación económica.

De acuerdo con la disposición de la Marina

—Favor pase a la página 37.



TESTAMENTO DE DON BOSCO. Como una muestra de agradecimiento, el Rvdo. José Coro, de la Congregación Salesiana, entregó copia del Testamento escrito por Don Bosco en 1888, a representantes de las empresas que participan en el proyecto Ciudadela Don Bosco. Recibe el Lic. Roberto Murray Meza, de La Constanza S.A.

'Ciudadela Don Bosco' Erigirán en Soyapango

La "Ciudadela Don Bosco", lo que se asegura será el complejo educativo más grande de Centroamérica, se construirá en la ciudad de Soyapango con el patrocinio de un grupo de empresas salvadoreñas y la asistencia económica de los gobiernos de Alemania y de Italia.

Al informar sobre lo anterior, encargados del proyecto detallaron que la obra comprenderá unos 25 mil metros cuadrados de diversos tipos

de edificaciones que se ubicarán en aproximadamente 24 hectáreas, en un terreno muy cercano al centro de Soyapango, ciudad en donde habita casi medio millón de habitantes.

El acto simbólico de colocación de la primera piedra se llevará a cabo el 24 de mayo próximo, añaden.

En el complejo educacional se pretende atender a miles de jóvenes y

—Favor pase a la página 9.

Daña Comercio Suspensión Entrega Formularios F-10

Consecuencias similares a las de un cierre de fronteras causa a los comerciantes salvadoreños la decisión del Banco Central de Reserva de suspender la entrega del formulario F-10 para solicitar divisas destinadas al pago de mercaderías costarricenses, indicaron ayer varios comerciantes.

Los informantes dije-

ron que el BCR tomó la medida administrativa de hecho porque Costa Rica está exigiendo por anticipado y en dólares el pago de sus mercaderías.

Los comerciantes salvadoreños afectados por la disposición hicieron notar que debido a la publicación de la noticia en

—Favor pase a la página 53.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 55.

PDC Sacrifica al Hijo del Presidente: ARENA

Debido a la traición que se produjo en el seno de la cúpula democristiana, el PDC está sacrificando al hijo del Presidente Duarte al postularlo para la Alcaldía capitalina.

Así lo afirmó el Dr. Armando Calderón Sol, candidato a alcalde de San Salvador por la alianza que han formado los partidos políticos de

oposición democrática ARENA, PAISA, PPS y Liberación.

"Rey Prendes, artífice de la división interna del PDC, sabe que el hijo del Presidente, Alejandro, será derrotado en los comicios porque el pueblo salvadoreño repudia el nepotismo de la Democracia Cristiana y la incapacidad para gobernar", subrayó el Dr. Cal-

derón Sol.

Aseguró que sacrificando al actual candidato del PDC para la Alcaldía, Rey Prendes tendrá el camino libre para su postulación a la Presidencia de la República, para lo cual necesita librarse de los cuartistas, quienes pretenden perpetuarse en el poder a como dé lugar.

El aspirante a la Alcal-

día de San Salvador por la oposición democrática subrayó que trabajarán conjuntamente con los capitalinos para resolver los graves problemas que enfrenta esta ciudad, como son la basura, falta de verdaderos sitios de recreación para los niños y el abandono en que se encuentran las personas que viven en las zonas marginales.

Cartelera Política

Luchar por la reactivación del sector agropecuario de la Zona Oriental, sobre todo los cultivos del algodón y el café, es uno de los objetivos de don Roberto Angulo, candidato a la reelección como diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) por el departamento de San Vicente. Dice que mejorar la agricultura es una opción para solucionar el desempleo en el campo y generar riquezas para el país, a fin de proporcionar divisas para satisfacer las necesidades de los salvadoreños. Asimismo, asevera, es imprescindible la liberación del comercio interno y externo del café.



Roberto Angulo



Rafael Morán Castañeda

PARA SOLUCIONAR los graves problemas que atraviesa el país, las fuerzas políticas, sociales y económicas deben unir esfuerzos, asegura el Dr. Rafael Morán, diputado del Partido de Conciliación Nacional (PCN). "Ante esta situación, nuestro partido ha planteado la convergencia nacional, la cual busca resolver la crisis en conjunto con todas las fuerzas del país". Asegura desconocer la diferencia que hay entre la convergencia del PCN y la propuesta por la izquierda, ya que no sabe cuál es la teoría de ésta. Es necesario hacer un análisis sobre los problemas de la banca estatizada y el comercio del café, añadió.

TRABAJAR en forma conjunta con la población para mejorar el aseo, iluminación, vigilancia y mantenimiento de las calles, es parte del programa de gobierno municipal de don Juan José Amaya, candidato a alcalde de Zacatecoluca por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA). Asimismo, se atenderían las necesidades de los habitantes de las colonias vecinas para trabajar por el progreso de éstas, para lo cual la Alcaldía efectuaría cabildos abiertos a fin de escuchar las sugerencias de la comunidad. El postulante sostiene que dentro de su programa de trabajo municipal está la participación de las señoras de los mercados en la búsqueda de soluciones a los principales problemas.



Juan José Amaya

A 400 Mil Habitantes Afecta Hundimiento Puente Bulevar

A más de 400 mil habitantes de Soyapango, Ilopango, San Bartolomé y otras poblaciones al oriente de la capital ha afectado el hundimiento del puente del Bulevar del Ejército, sobre el río Acelhuate, a la altura de la fábrica Eureka.

Según informes de vigilantes particulares, el puente comenzó a hundirse a la una de la madrugada de ayer, por lo que colocaron rúbricos de advertencia a los automovilistas.

Desafortunadamente a

—Favor pase a la página 53.

Cese de Desalojos Piden Damificados-Desplazados

Que cesen los desalojos de millares de damnificados y desplazados de los predios municipales en que están asentados en el área metropolitana de San Salvador, exige la Unión Nacional de Damnificados de El Salvador.

Durante convención que llevaron a cabo en

esta capital, los dirigentes de UNADES denunciaron que bandos paramilitares dirigidas por Policías Municipales de San Salvador les han robado los materiales con los que construyen sus champas en predios bal-

—Favor pase a la página 53.

Candidato PCN Reitera Reto a Debate con Hijo de Duarte

El candidato pechenista a la Alcaldía capitalina, Lic. Carlos Remberto González, dijo sentirse seguro de ganar en las próximas elecciones y reiteró el reto a un debate público a su contendiente democristiano, el hijo del presidente Duarte.

El conocido empresario de 38 años fue invitado por EL DIARIO DE HOY a presentarse ante el cuerpo de Redacción, para informar sobre el enfoque de su campaña, los programas de tra-

—Favor pase a la página 37.



CONFIA EN TRIUNFO. El Lic. Carlos Remberto González (Der.), candidato a alcalde de San Salvador por el PCN, dijo a redactores de EL DIARIO DE HOY que si no hay truco en las elecciones ganarán las elecciones. Se hizo acompañar del Prof. Luis Lagos, ideólogo del partido, quien se ha declarado socialista.